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Homélie de la Solennité du Christ Roi de l’Univers 

2ème étape vers la première des communions. 

Baptême de Flavie. 

 

 

Bonjour Majesté,  

Oui vous êtes surpris sans doute que je vous appelle Majesté, 
parce qu’habituellement je vous dis : chers frères et sœurs, pourtant 
c’est un titre qui est vôtre, qui est nôtre.  En effet, depuis notre 
baptême, depuis que nous avons reçu l’eau baptismale, nous 
sommes configurés au Christ Prêtre, au Christ Prophète et au Christ 
Roi. Le prêtre, quand il met l’huile sainte sur le front du baptisé, il 
dit : tu es maintenant membre du Christ prêtre, prophète et Roi.  

Qu’est-ce que cela signifie ? Cela signifie que chaque baptisé est 
un autre Christ prêtre, un autre christ prophète et un autre Christ 
Roi…  

Un autre Christ prêtre :  

Christ prêtre veut dire : que c’est le Christ qui offre le sacrifice. 
Qui offre aussi le sacrifice ?  Le prêtre… tout à l’heure, j’offrirai le pain 
et le vin que je recevrai de la part des servantes de l’assemblée, 
j’offre le sacrifice, pour vous et pour moi. Je refais les gestes de Jésus, 
et par l’action de l’Esprit Saint, le sacrifice de la croix est réactualisé 
par l’Eucharistie.  

Tu es béni Dieu de l’univers toi qui nous donnes ce pain et ce vin 
nous te les présentons…  Oui Chaque chrétien par le baptême est 
devenu prêtre c'est-à-dire chaque chrétien participe à l’offrande du 
Christ, par la prière, par l’écoute de la Parole de Dieu comme vous 
l’avez vu, les enfants, avant la messe avec vos catéchistes.  
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Nous sommes prêtres en offrant la vie conjugale et familiale, 
dans le travail quotidien, à l’école ou dans le milieu professionnel, 
même dans les épreuves et les difficultés, tout cela rassemblé 
devient offrande spirituelle dans la célébration eucharistique.  

A la messe, toutes vos offrandes, tous vos sacrifices, rejoignent 
l’offrande du Corps et du Sang du Seigneur. La procession des 
offrandes n’est pas là pour rallonger la messe et faire beau, elle est là 
parce qu’elle est votre participation active, vos intentions, vos 
sacrifices sont donnés par ce pain et ce vin. Vos dons, l’argent de la 
quête, qui arrive à la fin de la procession des offrandes, contribue 
aussi à cette participation. Donc le Christ prêtre offre sa vie sur la 
croix et par l’Eucharistie, et chaque baptisé est appelé à offrir sa vie, 
dans la prière, dans l’écoute de la voix du Seigneur dans la vie 
quotidienne.  

Chaque baptisé est un autre Christ prophète :  

Nous sommes ici dans l'ordre de l'annonce explicite et du 
témoignage. Il ne s'agit pas de faire des choses extraordinaires mais, 
par les actes et les paroles de la vie quotidienne, rendre compte de 
notre appartenance au Christ Roi. Être prophète cela veut dire aussi 
aller à contre-courant quand les droits de Dieu et de l’homme sont 
mis à mal.  

Frères et sœurs, dans notre monde d’aujourd’hui, Il faut être 
prophète, il ne faut pas, par tranquillité personnelle, tout accepter. Il 
nous faut des hommes et des femmes qui se lèvent pour lutter 
contre les maladies, contre la souffrance, contre l’injustice, contre 
l’indifférence, contre l’individualisme, lutter à travers la prière et en 
agissant. Dans notre vie de chrétiens, les lois de Dieu doivent passer 
avant les lois des hommes et des politiques. Vous êtes appelés à 
intervenir avec courage et patience dans les débats de la société, en 
toute conscience.  C’est cela être prophète.  
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Le baptisé est un autre Christ, Christ Roi : 

La fête du Christ Roi de l’Univers est une occasion de nous poser 
la question : en qui nous mettons notre espoir et espérance ? En 
Jésus-Christ ou en quelqu’un d’autre ou quelque chose d’autre…. Et si 
je vous pose la question : qu’est-ce qu’un bon roi ? 

Dans la Bible, un bon roi est celui qui rend justice, un bon roi est 
quelqu’un de charitable et au service de tous. Un bon Roi est celui qui 
veille à l’équité et l’exemplarité ; Jésus pour nous est le Roi modèle.  
Être baptisé c’est être comme le Christ Roi, charitable et au service 
de tous. Quand j’ai dit Majesté au début de l’homélie, ce n’était pas 
pour nous flatter mais pour nous faire prendre conscience de notre 
dignité de chrétien mais surtout pour que nous soyons vraiment des 
rois qui osent s’abaisser pour rendre service…  

Frères et sœurs, rendez-vous compte de l’importance de votre 
baptême ? vous êtes prêtres, prophètes et rois, comme le Christ. 
Alors Seigneur Jésus-Christ, Roi de l’Univers, nous voulons être 
comme toi, prêtres qui écoutent, qui prient et qui offrent, prophètes 
qui parlent et témoignent même à contre-courant, Rois charitables et 
au service de tous. Amen 

 

 


